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Ementa: SOLICITA INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SOBRE A PREVISÃO DE INSTALAÇÃO 

DE TELEFONE FIXO E TV A CABO NO BAIRRO TERRAS DE SÃO JOSÉ. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 375/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício 

ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, 

solicitando informações sobre a previsão de instalação de linha de telefone fixo e TV a 

cabo no bairro Terras de São José. 

 

Os moradores reclamam a falta desta melhoria, uma vez que há muito que o 

loteamento foi aprovado, apresentando atualmente inúmeras moradias. 

 

Agradeço desde já a atenção, e aguardo manifestação sobre essa questão para 

poder melhor informar à população.  

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 19 de maio de 2015. 
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